
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0949/2017 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betref-
fend Barrierefreies Bürgerhaus Finthen (GRÜNE) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 

Die DIN 32975 – Gestaltung visueller Information im öffentlichen Raum zur barrierefreien Nut-
zung (Stand 2009/2012) wird umgesetzt. 
Im Hinblick auf den aktuellen Planungsstand, wird diese Norm bereits im Bereich der Aufzüge 
berücksichtigt. Alle weiteren Bauteile werden im Rahmen der Genehmigungsplanung in der 
Leistungsphase 4 nach Erfordernissen festgelegt und können daher zum jetzigen Zeitpunkt 
noch nicht konkret benannt werden. 
 
 
 
Mainz, 20.06.2017 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
 



 


